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الخليفة: ما صحة رفض صندوق التنمية تجديد قرض بنك الائتمان؟
وجه النائب مرزوق الخليفة سؤالا 
على وزير الخارجية ووزير الدولة 
ل��ش��ؤون مجلس ال�����وزراء الشيخ 
د.أحمد ناصر المحمد الصباح، قال 
في مقدمته: ت��واردت إلينا أنباء عن 

رف��ض الصندوق الكويتي للتنمية 
الاقتصادية العربية تجديد القرض 
الممنوح ل بنك الائتمان والبالغة قيمته 
)500 مليون دينار( مما سيترتب 
عليه تعثر تمويل 12000 وح��دة 

سكنية خاصة بالمواطنين ممن منحوا 
أوامر بناء لوحداتهم السكنية.

وطالب بتزويده وإفادته بالآتي: 
م��دى صحة ه��ذه الأن��ب��اء ع��ن رفض 
تج��دي��د ال��ق��رض؟ وإذا ك��ان��ت ه��ذه 

الأنباء صحيحة، فما الأسباب الداعية 
إليها؟ وإفادتنا بسياسة الصندوق 
تج��اه ال��ق��روض المحلية على الرغم 
من تجديد ال��ق��روض لبعض ال��دول 

العربية والأجنبية.

استفسر عن مخالفات رصدها ديوان الخدمة المدنية في »الأوقاف«

الملا  محذراً: إفراغ قطاع النفط من الخبرات والكفاءات النادرة
ريا�ض عواد 

أع��ل��ن ال��ن��ائ��ب د. ب���در الم���ا عن 
توجيهه عددا من الا سئلة إلى كل من 
وزي��ر الأوق��اف والشؤون الإسامية 
عيسى الكندري، ووزير النفط ووزير 
التعليم العالي د. محمد ال��ف��ارس، 
ووزير المالية ووزير الدولة للشؤون 
الاق��ت��ص��ادي��ة والاس��ت��ث��م��ار خليفة 
حمادة، ووزير التربية د. علي المضف، 

ونصت الأسئلة على ما يلي:
سؤال إلى وزير الأوق��اف ، يرجى 

تزويدنا وإفادتنا بالآتي:
1 -هل توجد مخالفات تم رصدها 
من دي��وان الخدمة المدنية في تولي 
الوظائف الإشرافية لوزارة الأوقاف؟ 
إذا ك��ان��ت الإج��اب��ة ب��الإي��ج��اب، فهل 
تم تصحيح المخالفات؟ وإذا لم يتم 
تصحيح تلك المخالفات، يرجى بيان 

أسباب ذلك.
2 -م��ا هي مصير ال��ق��رارات التي 

صدرت من الجهات المخالفة؟
3 - م��ا سبب استمرار المخالفين 
في مناصبهم الإشرافية رغم رفض 

الديوان الخدمة لهم؟
ونص السؤال إلى وزير النفط على 

ما يلي:
بالنسبة ل��وس��ائ��ل تكنولوجيا 
تطوير استخاص البترول والنفط 
الثقيل EOR، وعمليات وهندسة 
الانتاج الح��راري، نمى إلى علمنا أن 
هناك شبهة إفراغ القطاع من خبرات 
وك��ف��اءات م��درب��ة على تكنولوجيا 
نادرة تحتاجها الدولة بإحالتهم إلى 
وظ��ائ��ف أق��ل أهمية أو غير متطلبة 
للخبرة السابقة في الكويتية لنفط 

الخليج.
لذا يرجى تزويدنا بالآتي:

1 -ه��ل وضعت الشركة برنامج 

م��ت��ك��ام��ل ل��اس��ت��ف��ادة م��ن العمالة 
الوطنية الم��درب��ة ف��ي الخ���ارج على 
الحقن بالبخار أو الانتاج الحراري؟ 
وما هي نتائج هذه البرامج إن وجدت، 
وما هو الاختاف بينها وبين برامج 
التدريب الاعتيادية الغير مقرونة 

بالانتاج الحراري؟
2 - كم ع��دد المشغلين والمشرفين 
ال��ق��ادري��ن ع��ل��ى تشغيل الم��ش��روع 
والمح��ط��ة كليا )بجميع أق��س��ام��ه( 
وتدريب الآخرين على جميع الأقسام 
تدريبا مهنيا؟ هل تم ترقيتهم على هذا 
الأساس، وما هي درجاتهم الوظيفية، 
وه��ل اتبع فيها مبدأ تناسب الأج��ر 
مع العمل والمهام المطلوبة والأعمال 

المتشابهة أجورها متساوية؟
3 -ك���م ع���دد الم��وظ��ف��ين ال��ذي��ن تم 
توظيفهم وتدريبهم لتشغيل المشروع 
الح�����راري والم���ش���اري���ع الح���راري���ة 
وتكنولوجيا النفط والثقيل على أيدي 
الخبرات ممن أنهوا تدريبهم وباشروا 
عمليات الإنتاج من هذا النوع منذ عام 

2008 - 2009؟
4 - هل تم إشغال منصب رئيس 
فريق تشغيل مشروع الغمر بالبخار 
بالمهندسين الذين ت��درب��وا على هذا 
النوع من العمليات وباشروا تشغيله 
وتدشينه والإش��راف على عملياته؟ 

في حالة الإجابة بالنفي:
- متى استوفى المهندسون الذين 
عملوا بالمشروع متطلب )عدد سنوات 
الخبرة الكلية( لتولي منصب رئيس 

فريق؟
- ه��ل تم ترقية زم���اء لهم إلى 
منصب رئيس فريق مساو لهم في 

عدد سوات الخدمة؟
- ه��ل تم ت��دوي��ر أش��خ��اص إل��ى 
منصب رئيس فريق الغمر بالبخار 

بمصاحبة تدوير آخ��ر خلقت شاغر 
بدوائر رئيس فريق خال أقل من سنة 
ثم شغلت أو تمت خالية حتى تاريخ 

تقديم السؤال؟
5 -هل يوجد شاغر رئيس فريق؟ 
وه��ل يوجد شاغر رئيس فريق تم 
إشغاله بالإنابة أو التكليف بوافد مع 
وجود مواطنين مستكملين متطلبات 
الترقية للمنصب وبخبرات مناسبة؟ 
هل ترأس الوفد بالإنابة مهندس أول 
أو جيولوجي أول؟ وه��ل ت��رأس من 
يستحق ترقية وأتم مدتها ولم يترقَ؟

6 - ه���ل ق���ام���ت ال��ش��رك��ة ب��أي 
محاولات إنتاج ح��راري خارج إطار 
مشاريع الغمر بالبخار التجريبية 
الصغير SST والكبير LSP )مع 

التعريف بها وزمنها(؟ وإن وجدت:
- ك��م كانت التكلفة التشغيلية 

لتنفيذ هذه المشاريع؟
- هل استعانت عمالها من المشغلين 

والمهندسين الم��درب��ين على الإن��ت��اج 
الحراري لتقليل التكاليف؟

- هل تمت الاستفادة من أي منهم 
على مستوى القطاع خارج الشركة؟ 
على سبيل المثال تمثيل الشركة في 
اجتماعات رسمية مع توفير المحاضر 

الدالة على ذلك.
7 -عند التوجه للتطوير الكامل 
للحقول بالغمر بالبخار وتقييم 
ج����دوى FFD ه��ل تم الاس��ت��ع��ان��ة 
بمهندسين وطنيين من الشركة لديهم 
خ��ب��رة الإن��ت��اج الح����راري وضمهم 

للفريق؟
8 - هل تمت إتاحة فرصة الانتقال 
أو مقابلة موظفين لديهم خبرة الإنتاج 
المح��س��ن والإن��ت��اج الح����راري؟ وهل 
تم ضمهم لفريق FFD؟ وه��ل تمت 

ترقيتهم أو أي منهم؟
9 -ما هي الإنج��ازات التي حققها 

فريق FFD بإدارة الشركة؟

10 -م��ا ه��ي الم��ه��ارات ال��ت��ي لدى 
أع��ض��اء الفريق ولا يمكن لأصحاب 
الخ��ب��رة ف��ي العمليات والهندسة 
الح����راري����ة مم���ن ل���م ي��ت��م ضمهم 

اكتسابها؟ وما هو الدليل على ذلك؟
كما نص السؤال إلى وزير المالية 

على ما يلي:
نم��ى إل��ى علمي أن ش��رك��ة ال��درة 
للعمالة بصدد إب��رام عقد مع إحدى 
مكاتب الخ���دم المحلية لاستجاب 

العمالة المنزلية من الخارج.
لذا يرجى تزويدي وإفادتي بالآتي:

1 -هل تم الإعان عن هذا التعاقد؟ 
إذا كانت الإجابة بالإيجاب، يرجى 
ت��زوي��دي ب��الإع��ان وجميع أسماء 
مكاتب العمالة التي تقدمت للشركة 
وآل��ي��ة اخ��ت��ي��ار المكتب ال���ذي سوف 

تتعاقد الشركة معه؟
2 -م��ا هي الآلية التي س��وف يتم 

جلب العمالة بهذا العقد؟

3 -ي��رج��ى ت��زوي��دي بنسخة من 
العقد محل البحث.

4 -بحكم أن شركة ال��درة شركة 
ح��ك��وم��ي��ة، لم���اذا ل��م تتجه الشركة 
للتعاقد مع جهات الاختصاص في بلد 

المنشأ وليس عن طريق وسيط؟
ون��ص ال��س��ؤال الأول إل��ى وزي��ر 

التربية على ما يلي:
نمى إلى علمنا بقيام الهيئة العامة 
للتعليم التطبيقي والتدريب بتشكيل 
لجنة لاختيار العميد المساعد للشؤون 
الطابية - بنين - في كلية الدراسات 
التجارية، حيث قامت اللجنة بمقابلة 
المتقدمين لهذا المنصب الإش��راف��ي إلا 
أن رئيس اللجنة قد حاد عن تطبيق 
اللوائح والنظم الأكاديمية، مما أدى 
إل��ى ت��ق��ديم أع��ض��اد اللجنة الباقين 

استقالاتهم بشكل مسبب.
لذا يرجى إفادتنا وتزويدنا بالآتي:

1 - ب��ق��رار تشكيل لجنة اختيار 
مساعد العميد للشؤون الطابية 

- بنين المذكورة؟
2 -موافتنا بأسماء أعضاء لجنة 
اخ��ت��ي��ار م��س��اع��د العميد للشؤون 

الطابية بنين؟
3 -م��واف��ات��ن��ا بأسماء المتقدمين 
ل��وظ��ي��ف��ة م��س��اع��د ع��م��ي��د ال��ش��ؤون 
الطابية بنين ف��ي كلية ال��دراس��ات 

التجارية؟
4 - م��ا ه��ي أس��ب��اب الاس��ت��ق��الات 
الم��ذك��ورة، م��ع ص��ورة لكل استقالة 
مقدمة لكل عضو من أعضاء اللجنة 

المذكورة؟
5 - بيان ما قامت به الهيئة من 

تصرف تجاه هذه الاستقالات؟
6 -ه��ل ق��ام��ت الهيئة بإحالة 
رئيس اللجنة للتحقيق؟ يرجى 
ت��زوي��دي ب��ق��رار لجنة التحقيق، 

وبنتيجة التحقيق؟
7 - ه��ل تم اختيار رئيس لجنة 
اخ��ت��ي��ار ع��م��ي��د م��س��اع��د ال��ش��ؤون 
الطابية - بنين وفقا للقرار السابق 
في أي من اللجان الأخرى في الكلية أو 
الهيئة غير تلك المذكورة خال الفصل 

الدراسي 2021/2020؟
ونص السؤال الثاني على ما يلي:

يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي:
1 - كشف بأسماء جميع أعضاد 
هيئة التدريس في كلية الدراسات 
التجارية ممن يحملون درجة أستاذ 

دكتور.
2 -ص�����ورة ض��وئ��ي��ة م���ن ق���رار 
تشكيل لج��ن��ة ال��ت��رق��ي��ات ف��ي كلية 
الدراسات التجارية للعام الدراسي 
2020/2019 ب��الإض��اف��ة إل��ى أي 
ق��رارات أخرى بهذا الصدد، مع بيان 
مدى اتفاق هذا التشكيل مع اللوائح 

والقرارات الخاصة بهذا الشأن.
3 -ه���ل أخُ���ط���ر أع���ض���ائ هيئة 
ال���ت���دري���س ف���ي ك��ل��ي��ة ال���دراس���ات 
التجارية ممن هم في درج��ة أستاذ 
دك��ت��ور للمشاركة ف��ي أع��م��ال لجنة 
الترقيات في الكلية للعام الدراسي 
2020/2019؟ إذا كانت الإجابة 
بالإيجاب، يرجى تزويدي بصورة 

ضوئية من هذا الكتاب.
4 -جميع الترقيات التي عُرضت 
على لجنة الترقيات في الكلية للعام 

الدراسي 2020/2019.
5 - ه��ن��اك ش��ك��وى م��ق��دم��ة ضد 
ترقية رئيس قسم المحاسبة السابق 
ف��ي كلية ال��دراس��ات التجارية، فما 
الإجراء الذي اتخذته الهيئة حيال هذه 
الشكوى؟ وهل أوقفت ترقية المذكور؟ 
مع تزويدي بجميع أوراق الشكوى 

وأعمال التحقيق.

  المضف يتساءل عن تطبيق أحكام 
قانون حق الاطلاع على المعلومات

قال النائب مهلهل المضف  لوزير الصحة 
الدكتور الشيخ باسل الصباح نظرا لبدء 
سريان تنفيذ القانون رقم 1 لسنة 2020 
في شأن حق الاطاع على المعلومات اعتبارا 
من تاريخ 2021/3/1 لذا طلب المضف من 
وزير الصحة  إفادته عن تاريخ بدء تطبيق 
أحكام القانون سالف الذكر فعليا لدى 
الهيئة العامة للغذاء والتغذية، مع تزويدي 
بعدد المتقدمين وأسمائهم وتاريخ التقدم، 

وأرقام الطلبات، وماذا تم من إجراءات؟
وكان المضف قد أعلن عن توجيهه حزمة 
من الاسئلة الى كل من وزير النفط ووزير 
التعليم العالي د. محمد الفارس، ووزير 
الصحة الشيخ د. باسل الحمود، ونصت 
الأسئلة على ما يلي:نص السؤال الأول إلى 

وزير التعليم العالي على ما يلي:
يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي:

1 -ك��ش��ف ب��أس��م��اء رؤس���اء الأق��س��ام، 
وس��ي��ره��م ال��ذات��ي��ة ف��ي ك��ل��ي��ة الهندسة 
والبترول وتاريخ تعيينهم بصفة رؤساء 
الأقسام العلمية، وعدد مرات التجديد لهم 

مع ذكر تفصيل كل حالة تجديد.
2 -ما الدرجة العلمية لرؤساء الأقسام 
في الكلية عند توليهم مهام رئاسة القسم؟ 
مع تزويدي بجدول تفصيلي يبين الانتاج 
العلمي لرؤساء الأقسام لكل عام أكاديمي 
على ح��دة ب��دءا م��ن 2011/2010 حتى 

تاريخ ورود هذا السؤال.
3 -كشف بعدد الأبحاث العلمية التي 
تقدم بها كل رئيس قسم لترقية أستاذ أو 
أستاذ مشارك، وهل رفضت ترقية أحدهم 
م��ن لجنة القسم أو الكلية؟ كما يرجى 
تزويدي بتقارير ومحاضر لجان الترقيات.

4 -هل عُين عضو هيئة تدريس كويتي 
في الكلية من غير المبتعثين من الكلية أو 
الجامعة؟ إذا كانت الإج��اب��ة بالإيجاب، 
يرجى ت��زوي��دي بالسند القانوني لهذا 
الإجراء ومحاضر اللجان التي شُكلت بهذا 

الخصوص.
5 -ج��دول تفصيلي بالتسلسل حسب 
الأعوام الأكاديمية بدءا من 2011/2010 
إلى 2021/2020 يتضمن الاستشارات 
ال��ت��ي قدمتها ف��ي الكلية وقيمة العقود 
التي أبُ��رم��ت، م��ع بيان الج��ه��ات الطالبة 
لاستشارات س��واء كانت داخ��ل الجامعة 
أو خارجها، ونسبة مشاركة أعضاء هيئة 
التدريس، وأسمائهم وع��دد الاستشارات 
التي قدمها جميع رؤساء الأقسام في الكلية 
داخل الجامعة وخارجها قبل وبعد توليهم 

المنصب.
6 -كم عدد الأبحاث العلمية التي قام 
بها رؤساء أقسام الكلية منذ 2019/2018 
حتى ت��اري��خ ورود ه��ذا ال��س��ؤال؟ وهل 
قُدمت شكوى إل��ى مدير جامعة الكويت 
ف��ي ه��ذا الخ��ص��وص؟ إذا ك��ان��ت الإج��اب��ة 
بالإيجاب، يرجى تزويدي بفحوى الشكوى 
والإج���راءات التي تمت للتحقق من الأمر 

وتوصية اللجان التي شُكلت.
7 -جدول تفصيلي للإنتاج العلمي لكل 
أساتذة الكلية خال الأعوام 2018/2017 

إلى 2021/2020.
ونص السؤال الثاني على ما يلي:يرجى 

إفادتي وتزويدي بالآتي:
1 - صورة ضوئية من المراسات التي 
تمت بين الإدارة العامة للخبراء وجامعة 
الكويت بخصوص اخ��ت��ب��ارات خريجي 

الهندسة.
2 -كشف بأسماء أعضاء هيئة التدريس 
الذين شاركوا في وضع الاختبار والذين 
ك��ف��وا ف��ي تج��م��ي��ع أس��ئ��ل��ة الاخ��ت��ب��ارات 

ودرجاتهم العلمية.
3 -صورة ضوئية من جميع المراسات 
بين الأق��س��ام العلمية وب��ين مساعد نائب 
مدير الجامعة للتقييم والقياس بخصوص 

الاختبارات.
4 -ص���ورة ضوئية م��ن الاخ��ت��ب��ارات 

المعتمدة للمهندسين المتقدمين إلى الاختبار.
5 -ك��ش��ف ب��أس��م��اء ال��ع��ش��ر الأوائ����ل 
الناجحين ف��ي الاخ��ت��ب��ار لجميع أقسام 

الهندسة.
6 -هل قُدمت شكوى من أعضاء هيئة 
التدريس في أح��د أقسام كلية الهندسة 
وال��ب��ت��رول إل���ى م��دي��ر ج��ام��ع��ة الكويت 
بخصوص خلل في إج��راءات الاختبار أو 
تسريبه لبعض المتقدمين من المهندسين؟ إذا 
كانت الإجابة بالإيجاب، هل شُكلت لجنة 
تحقيق؟ إذا كانت الإجابة بالإيجاب، يرجى 
تزويدي بالإجراءات التي اتُخذت وصورة 
ضوئية من الشكوى ومن محاضر لجان 

التحقيق وتوصياتها.
ونص السؤال الأول إلى وزير الصحة 
على م��ا ي��ل��ي: ي��رج��ى إف��ادت��ي وت��زوي��دي 

بالآتي:
1 -نظرا لبدء سريان تنفيذ القانون رقم 
1 لسنة 2020 في شأن حق الاطاع على 
المعلومات اعتبارا من تاريخ 2021/3/1، 
يرجى الإفادة عن تاريخ بدء تطبيق أحكام 

القانون سالف الذكر فعليا ل��دى الهيئة 
العامة للغذاء والتغذية، مع تزويدي بعدد 
المتقدمين وأسمائهم وتاريخ التقدم، وأرقام 

الطلبات، وماذا تم من إجراءات؟
2 -ه��ل اط��ل��ع الم��ت��ق��دم��ون على جميع 
المستندات التي طُلبت أو حُدد موعد وتاريخ 
لاطاعهم عليها طبقا لما ورد في القانون؟ 

إذا كانت الإجابة بالنفي، ما الأسباب؟
3 -هل وضعت ش��روط أخ��رى من قبل 
الهيئة خاف التي نص عليها القانون مثل 

طلب تصريح من المحكمة أو جهات أخرى؟
4 -م��ا آل��ي��ة حفظ وأرش��ف��ة ال��ق��رارات 
والمستندات والم��راس��ات والم��دة القصوى 
لاستخراجها لدى الهيئة وتقديمها لمقدم 
طلب حق الاطاع؟ على أن تكون مشفوعة 

بجميع المراسات في هذا الخصوص.
5 -نمى إلى علمي بأن اثنين من العاملين 
في الهيئة قد تقدما بطلب حق الاطاع على 
المعلومات تطبيقا للقانون رقم 2020/12 
سالف الذكر وقد كان رد الهيئة على طلبهم 
بموجب كتابيهما المرسل لهم أرق��ام 444 
و 445 في تاريخ 2021/5/23 بأنه تم 
الموافقة على اطاعهم فقط على 5 طلبات 
من الطلبات المقدمة ورفضت بقية الطلبات 
بزعم ع��دم توافقه م��ع ال��ق��ان��ون؟ يرجى 
بيان صحة ذل��ك م��ع ت��زوي��دي بالطلبات 
التي رفضتها الهيئة لعدم توافقها مع 
القانون والجهة المختصة التي يُسمح لها 
بالاطاع على تلك المعلومات أو التصريح 
لهم ب��الاط��اع عليها وم��دى صحة وجود 
تج��اوزات أو شُبهات تحول دون اطاعهم 
عليها، وه��ل وضعت ش��روط أخ��رى مثل 
طلب تصريح محكمة أو ج��ه��ات أخ��رى 
خ��اف م��ا ن��ص عليه ق��ان��ون 2020/12 

سالف الذكر؟
6 - ما مدى صحة أنه رغم تقديم أحد 
ط��ال��ب��ي ح��ق الاط����اع ع��ل��ى ت��ص��ري��ح من 
المحكمة لم تزودهم الهيئة بما صرحت به 
المحكمة؟ على أن يكون مشفوعا بجميع 
المراسات التي تمت بين الهيئة والمتقدمين 
من تاريخ تقديم الطلب حتى تاريخ ورود 

هذا السؤال.
ونص السؤال الثاني على ما يلي:يرجى 

إفادتي وتزويدي بالآتي:
- ص���ورة ضوئية م��ن كشف مكافأة 
الصفوف الأم��ام��ي��ة لجميع العاملين في 
الهيئة العامة للغذاء والتغذية المرفوع 
لديوان الخدمة المدنية موضحا به مبلغ 
المكافأة وع��دد الأي���ام نظير ك��ل اس��م ورد 
بالكشوف ومقر وطبيعة العمل لكل موظف، 
وهل مُنح أي منهم مكافأة عن أعمال إضافية 
خال العمل بتلك الفترة سواء وهم خارج 
الباد أو في مهمة رسمية أو تدريبية أو في 
إجازة أو حجر صحي أو أي مكافآت أخرى 
خ��ال تلك الفترة؟ مع ت��زوي��دي بصورة 
ضوئية من جميع القرارات والكتب المتعلقة 

بالموضوع.

مهلهل المضف 
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محمد الفارس  عيسى الكندري بدر الما 

عبدالصمد يسأل وزير 
الخارجية عن مكافآت أعضاء 

»الأعلى للتخصيص« 
وجّ���ه ال��ن��ائ��ب ع��دن��ان 
ع���ب���دال���ص���م���د س�����ؤالا 
ب���رلم���ان���ي���اً إل�����ى وزي����ر 
الخ����ارج����ي����ة، ال��ش��ي��خ 
ال��دك��ت��ور أح��م��د الناصر، 
عن أعضاء المجلس الأعلى 
ل��ل��ت��خ��ص��ي��ص، ومجلس 
إدارت��ه ومكافآتهم، وعدد 
موظفي المجلس وإجمالي 
روات��ب��ه��م، والم��راف��ق التي 
ق��ام بتخصيصها، والتي 
ستخصص خال السنتين 

عدنان عبد الصمدالمقبلتين.

المطر للرومي: ما هي اللجان 
التي يشارك فيها وكيل العدل.. 

وكم تبلغ مكافأته الشهرية؟

وجه النائب الدكتور حمد المطر سؤالا برلمانيا إلى وزير العدل 
عبدالله الرومي ، جاء فيه: ما هي المجالس واللجان وفرق العمل التي 
يشارك فيها وكيل وزارة العدل، وماهي المكافأة الشهرية والسنوية 

التي يتقاضاها عن مشاركته؟.

عبدالله الرومي حمد المطر

الكندري: ما خطط استيعاب 
أعداد الخريجين الجدد؟

وجه النائب د.عبدالكريم الكندري سؤالا إلى وزير التعليم العالي د 
..محمد الفارس استفسر فيه عن الطاقة الاستيعابية لجامعة الكويت 
بعد افتتاح العديد من مباني مدينة صباح السالم الجامعية الشدادية.

وسأل النائب الكندري: هل تم تحقيق أهداف هذا المشروع بزيادة 
ع��دد المقبولين؟ وم��ا خطط ال���وزارة المستقبلية لاستيعاب أع��داد 

الخريجين؟

الجمهور: الأحد المقبل تصل 
المياه العذبة إلى منازل غرب 

عبدالله المبارك
ث��مّ��ن ال��ن��ائ��ب فايز 
الجمهور تفاعل وزير 
الكهرباء مع مطالبتنا 
ب��خ��ص��وص توصيل 
الم��ي��اه ال��ع��ذب��ة لمنازل 
أه��ال��ي منطقة غ��رب 
عبدالله المبارك ورفع 
معاناتهم مع التناكر 
وال��ض��غ��ط الح��اص��ل 
ف��ي المح��ط��ات، مشيداً 
ب�����ال��ت��ف��اع��ل ورف����ع 
الم��ع��ان��اة ع���ن أه��ال��ي 

المنطقة.
وق�����ال الج��م��ه��ور: 

الشكر لوزير الكهرباء مشعان العتيبي  بعدما تمت الموافقة على 
استقبال طلبات اهالي منطقة غرب عبدالله المبارك يوم الأحد 

المقبل.

فايز الجمهور

المضف لوزراء »الداخلية« 
و»الدفاع« و»المالية« و»التجارة«: 

هل هناك عقود ومناقصات 
لأعضاء الشركات الحكومية؟

وجه النائب عبدالله المضف سؤالا مشتركا إلى وزراء الدفاع 
والداخلية والمالية والتجارة عن عقود ومناقصات للأعضاء في 

مجالس إدارات الشركات الحكومية.
وتضمن السؤال استفسارات عن وجود أي مصلحة مباشرة أو 
غير مباشرة لأي عض�و مجلس إدارة أو عض�و في مجلس أعلى أو 
عض�و في اللجان المكلفة من قبل هذه المجالس بما في ذلك الجهات 
ذات الميزانيات الملحقة أو المس�تقلة والش�ركات المملوكة للدولة 
التابعة لهذه الجهات في المناقص�ات أو الممارسات أو أي عقود 
قانونية أو اس�تش�ارية أو غير ذلك من العقود في داخل الكويت أو 
خارجها سواء كان ذلك مع وزارة الداخلية أو مع أي من الشركات 

المملوكة للدولة التابعة لهذه الجهات؟
وطلب المضف تزويده اذا كانت الاجابة بالإيجاب بأس�ماء 
الاعضاء وتاريخ تعينهم وتاريخ ابرام العقد أو ترسية المناقصة 

إن وجدت.

عبدالله المضف


